



(OMER MESSINGER/GETTY IMAGES)

¿Es la extrema derecha el futuro de Alemania?

- Josue Michels
- [25/5/2023](#)

No hay mucho glamur en la política alemana estos días. La coalición gobernante de Alemania está perdiendo apoyo. Además de eso, su principal partido opositor, la Unión Cristionodemócrata (cdu , por sus siglas en inglés), se ha mantenido en silencio y se ha retirado del debate político. ¿El gran ganador? La extrema derecha Alternativa para Alemania (AfD, por sus siglas en alemán). La AfD es cada vez más extrema, pero también más aceptada. Es algo comprensible si se tiene en cuenta el fracaso actual de otros partidos. Pero ¿qué significa para el futuro de Alemania?

Actualmente, Alemania está gobernada por una coalición de tres partidos: el Partido Socialdemócrata (spd, por sus siglas en alemán), los Verdes y el Partido Democrático Libre. Pero las últimas encuestas muestran que ni siquiera este conglomerado logra la mayoría en el Parlamento.

Una encuesta de insa-Bild publicada el 20 de mayo muestra que la oposición, la cdu y la Unión Social Cristiana, va por delante con un 28%, seguida del spd con un 21%, los Verdes con un 14%, los Demócratas Libres con un 8% y el partido de extrema izquierda Die Linke con un 5%. Pero lo más destacable es que la extrema derecha AfD tiene un 17%. Una encuesta de YouGov del 12 de mayo puso a la AfD por delante del spd *como segundo partido más fuerte*.

PT

En Alemania existe un gran apetito por el cambio. Y con la turbulencia creciente, ese apetito está creciendo. La oposición contra la AfD está disminuyendo. En noviembre de 2020, el 75% de los alemanes dijo que nunca votaría por la AfD. Esa cifra bajó al 60% en diciembre y actualmente está al 54%. Aunque en las encuestas el partido actualmente tiene del 15 al 17%, insa dice que tiene un potencial adicional de 8,4% y podría alcanzar fácilmente el 25%.

También ha disminuido el descontento contra la AfD. En el pasado, los líderes de la AfD causaron un gran alboroto por pretender acabar con el sentimiento de culpa de los alemanes en relación con la Segunda Guerra Mundial y el Holocausto. Pero el actual líder del partido, Tino Chrupalla, dijo recientemente: "La culpa histórica ya no debe determinar nuestra forma de actuar", y la mayoría no se percató de ello.

Para entender el ascenso de la AfD, hay que comprender el creciente descontento con la actual clase dirigente. El canciller Olaf Scholz ha prometido volver a hacer grande a Alemania. Pero desde su discurso de Zeitwende en febrero de 2022, el país parece más débil, sumido en una creciente confusión económica, todavía dependiente de la ayuda de Estados Unidos y todavía compinchado con Rusia. El partido de los Verdes sigue impulsando una destructiva política "respetuosa con el clima" que perjudica a la industria y a los hogares alemanes.

Con tanta agitación, la cdu no ofrece respuestas. Alternativa para Alemania sí.

Aboga por una ruptura con Estados Unidos en relación con Ucrania. Dice que la guerra podría resolverse aliándose con Rusia, lo que también solucionaría los problemas económicos de Alemania. En general, la AfD cree que el orgullo por el propio país conducirá a la grandeza. Eso significaría una postura más firme contra la inmigración y un mayor apoyo a la independencia militar alemana. Las personas encuentran estas opiniones atractivas.

La AfD está preparando el camino para el cumplimiento de una asombrosa profecía bíblica, incluso si el propio partido desapareciera en el futuro. La Biblia profetiza un cambio de humor en Alemania, y la AfD está contribuyendo precisamente a ello.

En Isaías 10, Dios advierte que levantará a los asirios. La Biblia es un libro codificado. Pero el libro de Isaías tiene un claro enfoque del tiempo del fin. Es necesario comprender sus profecías. Nuestro artículo "The Remarkable Identity of the German People" (La notable identidad del pueblo alemán; disponible en inglés) demuestra que la Alemania actual está presente en la profecía bíblica. Dios está orquestando el ascenso de Alemania como potencia dominante en la escena mundial. La nación alemana superará la timidez, revivirá el orgullo de su poder y se convertirá en una superpotencia militar.

Para comprender estas profecías, lea [Alemania y el Sacro Imperio Romano](#)